

Euronext Notice



CORPORATE EVENT NOTICE >> Fusion - absorption de la Caisse Régionale de Crédit Agricole Mutuel de l'Oise et de la Caisse Régionale de Crédit Agricole Mutuel de Brie Picardie

BRIE PICARDIE (CRCAM) OISE (CRCAM)

Place	Paris	Date	04/06/2007
N° Avis	PAR_20070604_7645_EUR	Marché	Eurolist by Euronext

I - FUSION-ABSORPTION.

Les assemblées générales extraordinaires des Caisses Régionales de Crédit Agricole Mutuel (CRCAM) de Brie Picardie et de l'Oise ont approuvé leur fusion-absorption au sein de la nouvelle **Caisse Régionale de Crédit Agricole Mutuel Brie Picardie** (deuxième du nom).

Rémunération des apports de la CRCAM Brie Picardie et de la CRCAM Oise :

En rémunération des apports, la CRCAM Brie Picardie (deuxième du nom) a procédé à une augmentation de capital par émission de 24 956 520 parts sociales non cotées, 13 591 547 certificats coopératifs d'associés CCA (non cotés) et de 16 908 614 CCI de 5 € nominal, portant jouissance 1^{er} janvier 2007.

- Les CCI Brie Picardie nouveaux seront attribués aux porteurs des anciens CCI Brie Picardie à raison de **5 CCI Brie Picardie nouveaux pour 3 anciens CCI Brie Picardie**.

Les porteurs d'anciens CCI Brie Picardie qui ne posséderaient pas les quotités nécessaires à l'opération d'échange devront compléter la quotité en achetant ou vendant des titres sur le marché. Ils feront leur affaire personnelle des rompus.

Les opérations d'échange des anciens CCI Brie Picardie contre des CCI Brie Picardie nouveaux s'effectueront auprès de CACEIS - CT (affilié 023) et des agences de la Caisse Régionale à compter du **13 juin 2007 et jusqu'au 13 juillet 2007 inclus**.

- Les CCI Brie Picardie nouveaux seront attribués aux porteurs de CCI Oise à raison de **3 CCI Brie Picardie nouveaux pour 1 CCI Oise**.

L'échange des CCI Oise contre des CCI Brie Picardie nouveaux sera réalisé automatiquement par Euroclear France le 13 juin 2007 sur la base des soldes des affiliés à l'issue de la journée comptable du 12 juin 2007 à raison de 3 CCI Brie Picardie nouveaux pour 1 CCI Oise.

Après fusion, le capital social de la CRCAM Brie Picardie (deuxième du nom) s'élève à 55 456 701 € divisé en 24 956 540 parts sociales, 16 908 614 CCI et 13 591 547 CCA de 5 € nominal chacun.

II - ADMISSION des CCI BRIE PICARDIE NOUVEAUX

A partir du **13 juin 2007**, admission sur Eurolist de **16 908 614 CCI Brie Picardie nouveaux** de 5 € de valeur nominale, jouissance 1^{er} janvier 2007 dans les conditions suivantes :

Compartiment B, continu, groupe de valeur 16, **code ISIN FR0010483768, mnémonique CRBP2**

Libellé au bulletin de Euronext : **CRCAM BRIE PIC2CCI**.

III - SUSPENSION DE COTATION ET RADIATION DES CCI OISE (code ISIN FR0000045254 - mnémonique CROI)

La cotation des CCI OISE sera suspendue à partir du **8 juin 2007 et ne sera pas reprise**.

A compter du **13 juin 2007** radiation d'Eurolist des CCI OISE.

IV – RADIATION DES ANCIENS CCI BRIE PICARDIE

A compter du 13 juin 2007 radiation d'Eurolist des anciens CCI Brie Picardie et inscription sur le compartiment des valeurs radiées de marchés réglementés (CVRMR).

A partir du **13 juin 2007 et jusqu'au 31 décembre 2007 inclus**, les anciens CCI Brie Picardie seront négociables dans le compartiment des valeurs radiées de marchés réglementés (CVRMR) dans les conditions suivantes : fixing, groupe de valeur 39, code Isin et mnémoniques inchangé : FR0010197657 - CRBP. Ils resteront admis dans la filière bourse des procédures de règlement/livraison RELIT.

En raison du transfert des anciens CCI Brie Picardie dans le compartiment des valeurs radiées de marchés réglementés, les ordres présents en carnet seront éliminés le 12 juin au soir. Les clients devront renouveler leurs ordres le 13 juin au matin.

Les anciens CCI Brie Picardie seront retirés définitivement du CVRMR le **31 décembre 2007** au soir.

Vente en bourse des titres non réclamés

Conformément aux dispositions de l'article L 228-6 du Code de Commerce, les porteurs d'anciens CCI Brie Picardie disposeront d'un délai de deux ans à compter du 13 juillet 2007 pour se faire attribuer les CCI Brie Picardie nouveaux auxquels ils ont droit ; passé ce délai, les CCI non réclamés par les ayant-droits seront vendus, et la Caisse régionale tiendra le produit net de la vente à leur disposition pendant 10 ans sur un compte bloqué dans un établissement de crédit. .

NOTA :

- **CCI Oise code ISIN FR0000045254 - mnémonique CROI**
- **CCI Brie Picardie (anciens) code ISIN FR0010197657. mnémonique CRBP**
- **CCI Brie Picardie (nouveaux) code ISIN FR0010483768. mnémonique CRBP2**

- **Notice légale : BALO du 30 mai 2007.**

CORPORATE EVENT NOTICE >>> Merger of two companies listed on Euronext Paris

BRIE PICARDIE (CRCAM)

Location	Paris	Date	04/06/2007
Notice	PAR_20070604_7645_EUR	Market	Eurolist by Euronext

I - MERGER BY TAKEOVER.

The extraordinary general meetings of shareholders of the Caisses Régionales de Crédit Agricole Mutuel (CRCAMs) for Oise and Brie Picardie approved the merger by absorption of the Oise and Brie Picardie CRCAMs by the Brie Picardie Oise CRCAM.

Brie Picardie Oise CRCAM formerly **Caisses Régionales de Crédit Agricole Mutuel (CRCAMs) Brie Picardie**.

Payment for the contributions of the CRCAM of Oise and Brie Picardie :

In order to remunerate their contributions, the Brie Picardie CRCAM effected a capital increase by issuing 24,956,520 unlisted partnership shares, 13,591,547 CCAs and 16,908,614 CCIs (EUR 5 par), participating from 1st January 2007.

- The new Brie Picardie CCIs will be allotted to the bearers of old Brie Picardie CCIs on the basis of **5 new Brie Picardie CCIs per 3 old Brie Picardie CCIs**.

The holders of 3 old Brie Picardie CCIs et who would not have the necessary parity for the operation of exchange will have to complete the parity by buying or by selling securities on the market. They will make their personal affair of the odd lots.

The exchange operations will be made in CACEIS - CT (affiliate 023) and the agencies of the Caisse Régionale as from 13 June and until inclusive 13 July 2007.

- The new Brie Picardie CCIs will be allotted to the bearers of Oise CCIs on the basis of **3 new Brie Picardie CCIs per 1 Oise CCI**.

The swap of Oise CCIs for new Brie Picardie CCIs will be directly made by Euroclear France and realized on 13 June 2006 on the account affiliates at the end of the accounting day of 12 June 2006 on the basis of 3 new Brie Picardie CCIs per 1 Oise CCI.

After merger, the authorized capital of the CRCAM Brie Picardie amounts to 55,456,701 € divided into 24,956,540 social parts, 16,908,614 CCIs and 13,591,547 of 5-€ CCAs nominal each.

II - ADMISSION of (new) BRIE PICARDIE CCIs

As of **13 June 2007**, admission to Eurolist of **16,908,614 CCIs Brie Picardie**, participating from 1st January 2007 – Compartiment B, Continuous, group 16, **Symbol CRBP2 – ISIN code FR0010483768 - Designation : CRCAM BRIE PIC2CCI**.

III - TRADING SUSPENSION AND DELISTING OF OISE CCIs ON EUROLIST (ISIN Code FR0000045254 - Symbol CROI)

- Trading on Oise CCIs will be suspended on Eurolist by Euronext from **8 June 2007** and will be not resume.
- From **13 June 2007** cancellation of Oise CCIs from Eurolist.

IV - TEMPORARY LISTING OF THE (old) BRIE PICARDIE CCIs ON CVRMR, FOLLOWED BY DELISTING

- **13 June 2007 : cancellation of Brie Picardie CCIs from Eurolist – temporary listing on the CVRMR**

From **13 June 2007 to 31 December 2007 inclusive**, Brie Picardie CCI's may be traded on the CVRMR as follows: fixing, trading category 39 - ISIN Code FR0010197657 - Symbol CRBP. They shall continue to be admitted to RELIT settlement/clearing procedures.

The orders in NSC will be purged on 12 June evening. Clients should renew their orders on 13 June morning.

- Sale on the stock exchange of the unclaimed securities

According to the article L 228-6 of the Code de Commerce, the holders of old CCI's Brie Picardie will have a delay of two years as from 13 July 2007 to receive the new CCI's Brie Picardie to which they are entitled; After this period, the unclaimed CCI's will be sold, and the Caisse Régionale will hold the net product of the sale during 10 years on an account blocks in a credit institution.

NOTA :

- CCI Oise ISIN Code FR0000045254 - Symbol CROI;
- (old) CCI Brie Picardie ISIN code FR0010197657 - symbol CRBP;
- (New) CCI Brie Picardie ISIN code FR0010483768 - symbol CRBP2.
